S. DHANABALAN

Ministre des Affaires étrangères de Singapour

Né à Singapour en 1937, M. S. Dhanabalan reçoit sa formation secondaire au Victoria School, puis il poursuit ses études à l'University of Malaya (Singapour) où il obtient une licence en sciences économiques.

Il se joint au Service administratif de Singapour en 1960, en tant que secrétaire adjoint du ministre des Finances. En 1961, il est détaché auprès de l'Economic Development Board (EDB), où il passe sept ans. Il est d'abord économiste industriel principal, puis il gravit les échelons jusqu'au niveau de directeur adjoint (opérations et finances), fonction qu'il occupe au moment de son départ de l'EDB. En 1968, il fait partie d'une petite équipe qui travaille à la création de la Development Bank of Singapore (DBS). Lorsque cette banque est établie, vers la fin de 1968, il quitte l'EDB pour entrer à la DBS en tant que vice-président. En 1971, il est promu au rang de vice-président administratif. Il est élu membre de l'Assemblée législative pour la circonscription de Kallang, en décembre 1976. En 1978, il démissionne de la DBS pour accepter la responsabilité de ministre d'État principal au ministère du Développement national. En février 1979, il assume ses nouvelles fonctions de ministre d'État principal au ministère des Affaires étrangères.

Il a été nommé Ministre des Affaires étrangères le ler juin 1980. Marié, il a une fille et un fils.